
 

                                                          
  

 

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 
皆様、お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。 

入学式では、新入生の晴れやかな姿が見られて感慨深い気持ちになりました。新年度を迎えて、気持

ちも新たにＰＴＡ活動のご協力宜しくお願いします。 

 

 

◆校長挨拶 

こんにちは、校長の鈴木康治でございます。昨年度から本校にお世話になっております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

先日学校では、入学式が最高の天気の中で行われ、１４４名の新入生が入学しました。学活や集会、

授業等の様子を見に行くと、新入生を含め、どの学年も素直で明るく、とてもいい雰囲気であること

が伝わってきます。よいスタートが切れたかなと感じております。 

また、昨年度から今年度にかけて、異動により多くの職員が変わりましたが、転入職員も非常にや

る気に満ち溢れ、全体として非常に士気の高い職員集団であると自負しております。校長としては頼

もしい限りです。 

そんな生徒や職員の集団なので、行事やイベント等で、様々ことができるのではないかと考えてい

ます。そしてその中から、生徒たちには多くのことを経験したり、体験をしたりし、勉強以外の面で

の学びを行ってくれることを期待しています。あわせて、前年踏襲にとらわれず、様々なものを時代

に合わせて変革させたいとも考えております。それらができる学校だと思っています。 

最後に、ＰＴＡの在り方については昨今様々な議論がされております。教育は学校だけで行うもの

ではなく、家庭や地域の協力があって初めて成り立つものと考えています。保護者や地域の方と学校

との関係をどんな形で作っていくのが良いのか、一緒に考えていきたいと思います。 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

                                                               

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学年委員会 

１学年 

3/18 学年委員会、学年費・クラス費 

会計監査 

4/20 学年委員引継ぎ  

 

２学年 3/14 学年費・クラス費会計監査 

4/20  学年委員引継ぎ 

 

３学年 3/6  学年費・クラス費会計監査 

3/7  卒対費監査 

4/20 学年委員引継ぎ  

 

えのきの会 

 

 

 

3/2  中国分自治会サマーフェス 

実行委員会 

一中ＢＣＣミーティング 

3/13  第一中学校 卒業式来賓 

4/10  第一中学校 入学式来賓 

5/25  第一中学校 体育祭サポート 

6/1   市川市水フェスタＥボート 

レース出場 

 4 月 20 日(土) 第 8 回学校委員会が開催されました。 

  

令 和 ６ 年 ４ 月 吉 日 
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ＰＴＡ学校委員会だより No.8 

 

       



少年補導員 3/7  国府台小周辺パトロール 

3/13  一中卒業式パトロール 

3/17  中国分小周辺パトロール 

3/19  第４回補導員連絡協議会 

3/28  市川小周辺パトロール 

4/5  国府台駅周辺パトロール 

4/11  中国分小周辺パトロール 

 

役員選考委員会 4/15  本部役員募集のための Google 

Forms 回答締切 

（立候補者回答あり） 

 

本部 2/29  Ｐ連会長会 

3/13 卒業式参加、手伝い 

3/25 備蓄品確認 

4/5   印刷作業・手紙配布、決算監査 

4/10 入学式参加・手伝い、決算監査 

4/12 ＰＴＡ会員集計作業 

4/15 ＰＴＡ会員・学年委員集計作業 

手紙配布 

 

 

以上 


